

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari uraian yang telah dibahas berdasarkan hasil penelitian, maka penulis menyimpulkan tentang analisis pesan pendidikan dalam akun Instagram Ustadz Adi Hidayat sebagai berikut :

1. Pesan-pesan pendidikan yang terdapat didalam akun Instagram Ustadz Adi Hidayat
 - a. Aqidah yaitu menyakini bahwa Allah itu ada, percaya bahwa tiada Tuhan selain Allah, percaya pada utusan-utusannya, serta percaya pada hari kiamat. Percaya bahwa Allah sebaik-baik penolong, Maha Mengetahui, Maha Pengampun, Maha Mendengar, selalu mengawasi, dan mengabulkan segala permintaan. Percaya kepada Rasul Allah sebagaimana percaya pada utusan-utusannya dengan meneladani sikap atau akhlak, dan mengamalkan setiap ajaran yang telah diamanahkan. Kemudian percaya bahwa adanya hari akhir, hal ini mengingatkan kita untuk selalu taat akan perintah Allah dan bersyukur atas segala nikmat yang telah Allah berikan. Judul vidio yang terdapat pesan pendidikan aqidah yaitu :

Sabar dan sholat, dunia itu Semu, Dekati Alqur'an, Husnudzan kepada Allah, Pelajari keutamaan Al-Qur'an, Hikmah puasa arafah, Obat penyakit iri hati, Semua tempat akan bersaksi, Do'a orang-orang mustajab, Semua akan dihisab, Pakai-pakailah untuk beribadah, Edit kehidupan kita sebelum ditampilkan diakhirat, Tidak ada alasan ungtuk beribadah, Hidup jangan banyak main, Kisah ulama yang teringat akan perbuatan maksiatnya.
 - b. Akhlak. Akhlak berarti akhlak kepada Allah bagaimana bersikap dalam berdo'a memohon ampunan dan mengabulkan permintaan, hal ini bentuk akhlak yang baik kepada Allah. Akhlak kepada manusia dimana sebagai insan yang hidup didunia harus berbuat baik kepada sesama seperti saling tolong menolong dalam kebaikan, menghindari sifat tercela seperti

suudzan, riya, hasad, mencela dan adu domba sesama saudara. Judul vidio yang terdapat pada pesan pendidikan akhlak yaitu :

Pesan bagi ayah, Niatkan merawat anak karna Allah, Kasih sayang Allah kepada hambanya, Orang baik itu pasti tenang, Tunjukan izzahmu sebagai muslim, Berbakti kepada orang tua, buat mereka senang.

- c. Syariah dibagi menjadi dua kategori yaitu ibadah dan muamalah. Ibadah itu sendiri terdiri dari ibadah yang cara mengerjakannya tidak dapat diwakilkan oleh siapapun, ibadah ini disebut ibadah Mahdah. Selain ibadah Mahdah ada juga ibadah yang dapat diwakilkan biasa disebut ibadah Ghaira Mahdah.

Sedangkan Muamalah ialah berbentuk dari hukum seperti hukum niaga dan hukum nikah. Seperti hukum dalam beribadah, zakat, dan infak, jual beli, dan lainnya. Dimana dalam pesan pendidikan syariah ini peneliti menggunakan syariah muamalah. Judul vidio yang terdapat pada pesan pendidikan syariah yaitu :

Memahami konsep rezeki, Niatkan berbisnis karna Allah, Menolak yang haram itu memberikan keberkahan yang melimpah.

2. Materi yang telah disampaikan berdasarkan Al-Qur'an dan Hadist, Ustadz Adi Hidayat memiliki tiga gaya tipologi penyampaian yaitu Serious (Serious atau bersungguh-sungguh dalam berbicara tidak dalam bergurau), seperti penyampaian yang detail dan menyebutkan letak dan posisi ayat, dan dengan adanya pemaparan materi yang detail. Kemudian gaya topologi penyampaian yang kedua yaitu menyenangkan (Menyampaikan dengan rasa bersuka hati, senang). Dan gaya tipologi penyampaian yang ketiga yaitu Humoris (suasana yang menyenangkan, dan mengesankan agar dapat menarik para pendengar), agar para jama'ah tidak merasa tegang dan bosan dalam mendengarkannya.

B. SARAN

Setelah penulis mencermati dan menganalisis hingga menarik kesimpulan yang bersifat deskriptif, penulis memberikan saran dan masukan berdasarkan data-data dan termasuk temuan sebagai berikut :

1. Sebagai content creator akun Instagram Ustadz Adi Hidayat untuk lebih sering mengupload video terbaru, agar pesan pendidikan melalui media sosial Instagram lebih menarik dan dinanti publik.
2. Untuk akun Instagram Ustadz Hidayat sebaiknya dapat memanfaatkan konten gambar dengan menggunakan poster atau kata-kata yang mengandung pesan pendidikan dakwah bahkan lebih baik menggunakan gambar atau animasi yang menarik karena terlihat pada fitur gambar yang digunakan hanya menggunakan poster data kajian ataupun jadwal siaran live saja sehingga kita para netizen bisa terbantu dalam memahami dan menambah pengetahuan mengenai pesan pendidikan dakwah yang lain dengan hanya membaca.
3. Bagi penggunaan media social akun Instagram khususnya mahasiswa.peneliti menyarankan untuk memfollow akun Instagram Ustadz Adi Hidayat, karna konten yang disajikan sesuai dengan kejadian sehari-hari dan seputar lingkungan kita.